

Insistiremos para que artesanos de Chilapa sean reconocidos a nivel mundial, dijo Astudillo a alcalde electo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Insistiremos para que artesanos de Chilapa sean reconocidos a nivel mundial, dijo Astudillo a alcalde electo



El gobierno estatal continuará trabajando de manera decidida para impulsar al municipio de Chilapa, como un sitio de artesanos de talla mundial, el gobernador Héctor Astudillo Flores, recibió en su oficina al alcalde electo de este municipio, Jesús Parra García, a quien le ofreció su apoyo y con quien coincidió en seguir trabajando de manera coordinada en beneficio de los habitantes. El mandatario guerrerense, en un acto democrático y de apertura hacia las autoridades recién elegidas, expresó que continuará con esta tarea política.